



Weihnachten mit Farben und Freuden

Und wieder war es eine Sommerbegegnung, die zu meiner Weihnachtsausstellung führte...

Andreas Schönenberger war noch in seinem «Bruder Klaus» Theatergewand, als ich ihn nach dem gleichnamigen, sommerabendlichen Freilichtspiel in Rapperswil neugierig und spontan ansprach...

Im späteren Gespräch mit ihm, vernahm ich sehr viel Aussergewöhnliches, Spannendes und – FARBIGES...

Andreas Schönenberger – Pfarrer in Rapperswil – widmet sich seit seinem Studium der Philosophie und Theologie der Malerei. Später kamen Spiritualität, Schauspiel und Kunst als prägende Elemente hinzu. Die Inspirationsquellen für seine Bilder sind daher vielseitig und seine Farben und die Beziehung zueinander geben der Malfläche eine Lebendigkeit, die überrascht und fasziniert!

Wunderbar dazu passen die feinen Kreationen aus dem Atelier «Filzfein» von Cécile Jud. Sie geht mit viel Fantasie und Freude in der Filzverarbeitung schon längst neue Wege und überrascht und fasziniert mit ihrem künstlerischen Schaffen immer wieder aufs Neue!

...Und die auserlesene Vielseitigkeit der Fueterchrippe wird – mit buntem Weihnachtsschmuck, Frohsinnigem zum Schenken und Beglücken und magischem, weihnächtlichem Wohlfühlduft – zum feinen Begleitzauber...

Weihnachten mit Farben und Freuden

Faszination und Farbe in Bildern von **Andreas Schönenberger**

Kunstsinnige Filzkreationen von **Cécile Jud**

Dazu ein ausgesuchtes Vielerlei aus der Fueterchrippe – zu Advent und Weihnachten. Begleitet von südlichen Genussfreuden und – aus Liebe zur Tradition – der alljährliche «Panettone classico traditionale»...

Vom 16. November bis 31. Dezember 2025

Vernissage: Sonntag, 16. November von 15.00 bis 18.00 Uhr

Zusätzlich geöffnet am: 22., 23. und 24. Dezember, sowie am 29., 30. und 31. Dezember von 14.00 – 17. 00 Uhr!